

Landtag Brandenburg

7. Wahlperiode

Mündliche Anfrage 0000

Benjamin Raschke, Bündnis 90 / Die Grünen

an die Landesregierung

Rechtsextreme Treffen mit bürgerlichem Anschein: 3. Neujahrsempfang der Niederlausitzer Heimatbewegung in Hohenbocka

Am 27. Januar 2024 fand im Gebäude des Hohenbockaer Sportvereins „grün-gelb“ der 3. Neujahrsempfang der Niederlausitzer Heimatbewegung statt, ein Treffen der rechtsextremen Szene. Das Programm beinhaltete einen Vortrag von Sascha Krolzig, welcher wegen Körperverletzung und Volksverhetzung mehrfach vorbestraft ist. Nico Koal, Regionalvorsitzender der „Jungen Nationalisten, informierte in einem Jahresrückblick und zur Kandidatenaufstellung zur Kommunalwahl. Es spielte die Band „Kavalier & Der Visionär“. Eingeladen hatte die Partei „Die Heimat“, welche sich aus Teilen der NPD neu gegründet hat.

Unterstützt wurde der sogenannte Neujahrsempfang u.a. von dem Plattenlabel „Opos Records“, welches von Sebastian Raack, einer der bekanntesten Rechtsextremisten der Niederlausitz, betrieben wird.

Ich frage die Landesregierung:

Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung zu der Veranstaltung, den Organisatoren, Gästen und Unterstützern vor?

Eingegangen: tt.mm.jjjj / Ausgegeben: tt.mm.jjjj